
№５ 

 

14番  伊野 幸二   議 員 

 

 

１ トップセールスについて 

 

（１）これまでの実績と今後の取組について示されたい。 

 

 

２ 大隅湖の今後の利活用策について 

 

（１）アジア太平洋農村研修センターと民族館の今後の在り方について示されたい。 

 

（２）台風災害後大隅湖は長らく利用できない状況にあるが、今後の見通しを示された

い。 

 

（３）右岸道路の復旧状況について示されたい。 

  


